

第9回全国書写書道伝統文化大会 令和2年度全国学生書き初め展覧会

主催 一般社団法人日本書字文化協会
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構
後援 文部科学省他

【文部科学大臣賞】

埼玉県・小川町立西中学校3年
館野智美

この9年間に支えに頑張りたい

私は6歳の時から書道を習い始めました。初めのうちは、何も考えずにただ書いているだけでしたが、毎年の学校課題や書展に出品しているうちに、上手な人の作品を見て「もっと名前が上手に書けるようになりたい。」「この人のような字が書きたい。」と思うようになりました。練習の時の気持ちの意識が変わってきたせいか、一つの書を集中して書きあげる事が出来るようになりました。

中学3年生になり、受験もある中で書道を続けるべきか少し悩みましたが、自分で考えて続けることに決めました。コロナウイルスの影響もあり大変な事もありましたが、今回この賞を受賞する事が出来て、続けてきて本当に良かったと思いました。

この賞は自分だけの力ではなくて、いつも丁寧に指導してくれた先生と毎回教室まで送迎し応援してくれた家族のおかげだと感謝しています。

高校生、大学生となると練習時間も限られてくると思いますが、この賞を支えにこれからも頑張って続けていきたいと思っています。